

Oktober 2008

Newsletter Diani Children's Village



Liebe Grüße vom Diani Children's Village,

Wir sind glücklich und stolz, Ihnen mitteilen zu können, dass es den Kindern gut geht und dass sie im Laufe der letzten Monate erhebliche Fortschritte gemacht haben.

Die Schüler der Secondary School waren gerade hier für kurze Zwischenferien und starten jetzt ihr letztes Semester des Jahres. Die Jungen sind auch glücklich und zufrieden, wieder in der Schule zu sein und jeden Tag neue Dinge zu erfahren.

In unserem letzten Newsletter informierten wir Sie über den geplanten Kauf eines neuen Busses. Wir sind glücklich, Ihnen mitteilen zu können, dass der Bus angekommen ist. Hierbei möchten wir allen jenen danken, die geholfen haben und dies möglich machten. Momentan wird der Bus genutzt, um die Kinder zur Schule und zurück zu fahren. Geplant ist, dass der Bus als "Matatu" eingesetzt wird und zwar während der Zeit, in der die Kinder in der Schule sind.





Unsere Idee dabei ist, mit den Einnahmen die monatlichen Transportkosten zu decken, dazu gehören Benzin, Unterhaltskosten des Fahrzeugs und das Gehalt des Fahrers.

Einige der Kinder haben während der letzten paar Monate an einem Schneiderekurs teilgenommen. Sie schneiden jetzt sehr schöne und kleidsame Artikel, wie Kikoy Taschen und Wickeltücher. Diese Artikel und auch andere, wie Kappen und T-Shirts, sind bestimmt für den Verkauf in unserem Shop im Heim. Kommen Sie doch vorbei und schauen sich dies an.

Im Namen der Kinder, der Angestellten und der Kommittee Mitglieder möchten wir hier unseren Dank für Ihre großartige Unterstützung zum Ausdruck bringen.

Ihr DCV Team.

